



個別懇談終了！ 御来校ありがとうございました。

12月3日から11日まで実施された個別懇談が終了いたしました。保護者の皆様には、年末の大変お忙しい中、御来校いただき感謝いたします。個別懇談では、学校から、学校生活の様子や学力の状況などをお話し、今年の成長した姿やさらに成長してほしい姿などを共有できたことと思います。保護者の皆様からは、御家庭での生活の様子などをお話いただきました。共有した情報を元に、一人一人の子どもたちの成長や今後の学校生活の充実につなげてまいります。今後とも連携を密にして、子どもの成長を促してまいります。御協力ありがとうございました。



復興支援 音楽ライブ・ワークショップ 開催！

昨日12月11日は、東日本大震災の月命日でした。震災以降様々な復興支援をしているLOVEFORNIPPONの方々が、ふくしま南幼稚園を訪問し、音楽ライブやワークショップを開催しました。本校の児童も、音楽ライブに参加し、本校の体育館を会場に、子どもたちに元気の出る歌



やダンスをプレゼントしていただきました。子どもたちは、元気な声で歌ったり、手拍子をしたり、近くの子どもたちと一緒にダンスをしたりと楽しいひとときを過ごしていました。福島への温かな思いに感謝しました。

授業支援！
地域の人材
が活躍して
います。

現在、病気治療中の梅津健一先生に代わって、4年生5年生の書写の授業を各担任が担当し、4年生の理科を教頭が担当しています。先月から書写の時間にボランティアでお入りいただいている藤城優子先生が、12月から4年生の書写の時間にもお手伝いいただくことになりました。また、理科の実験のサポートをしていただく小林耕子先生は、全ての理科に入っていて授業の補佐をしてくださっています。多くの地域の皆さんに協力いただいて授業の充実を図っています。



<藤城先生4年生書写指導>